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Antrag der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld  
 
Sehr geehrte Frau Sauer, 
sehr geehrte Frau Weimar, 
 
in etlichen Straßenbereichen ist festzustellen, dass der Grünschnitt entlang der Baumscheiben 
und der Fuß- und Radwege nicht erfolgt ist. In einem zunehmenden Maße werden dadurch die 
Fuß- und Radwege in der Benutzung eingeschränkt. In verschiedenen Teilbereichen ist es 
lediglich der Privatinitiative zu verdanken, dass die Bereiche um Baumscheiben und zwischen 
den Baumscheiben, die als Grünstreifen angelegt sind, gemäht wurden.  
 
Wir bitten deshalb um Zustimmung, dass kurzfristig eine Verbesserungsmaßnahme 
durchgeführt wird und auch aus sicherheitstechnischen Gründen der Grünschnitt unverzüglich 
erfolgt, sodass die Einschränkung der Benutzung der Fuß- und Radwege nicht mehr gegeben 
ist. 
 
Begründung 
Beispielhaft sind beigefügt die Bildunterlagen des Straßenzuges an der Allee (beide Seiten). Aus 
diesen kann man klar erkennen, dass der Fuß- und Radweg teilweise durch das Grün derart 
überwuchert, weil der Rückschnitt fehlt, dass eine Benutzung nicht möglich bzw. stark 
eingeschränkt ist. Viele Bürger und Bürgerinnen haben diesbezüglich bereits ihren Unmut zum 
Ausdruck gebracht. Aufgrund der Einschränkungen der sowieso nicht gerade üppigen Fuß- und 
Radwege in verschiedenen Straßenzügen kommt es hier zu Engpässen und Problemen bei der 
parallelen Nutzung. Es sollte also so schnell als möglich für Abhilfe gesorgt werden.   
 
Für die Fraktion der SPD im Ortsbeirat Hartenberg-Münchfeld  
 
Jürgen Zaufke  
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